

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de febrero de 2013  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**HOY MISMO PUEDES ESTAR CONMIGO SI LO QUERÉIS, SOLO BASTA CREERTE, CRÉELO, CRÉETE QUE VOS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR Y CAMBIAR LAS COSAS QUE NECESITAS.**

**TODO EL QUE ESTÉ CONMIGO NO CARECERÁ DE NADA. PORQUE YO NO VENGO A DARLES, SINO VENGO A DECIRLES QUE SON VOSOTROS EL PODER Y QUE LO PODÉIS HACER TODO.**

[20130224] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, y que comas de este pan y bebas de esta agua. Que estés aquí y vos se estén relajando dispuestos a buscar un cambio en vosotros mismos, porque este es el tiempo para ti, esta es la hora para ti. Solo son vuestros cambios, **procurad cambiar porque solo en tus cambios estoy Yo con vosotros, en tu deseo me encuentro Yo. Y vosotros sabrás todo, porque Yo Soy la puerta abierta que nunca jamás se cierra, porque Yo Soy esa llama divina y vengo siempre y hoy a mitigar de tu Espíritu todas las cosas que vosotros no comprendes.** Vengo a vuestro cuerpo, porque estoy en tú Espíritu y como estás en este cuerpo, pues también estoy contigo.

Esta es la hora, este es el momento para ser nuevas criaturitas, criaturitas buscando este camino espiritual, este camino verdadero. Pues os digo, aquí estás y aquí siempre estoy contigo aunque no me veas, pero Soy siempre contigo. Y por eso os les digo, hoy es el tiempo, porque recordad que Yo os he dicho sembrad y cosechar. **Si vosotros deseais cosechar buena semilla, pues tienen que sembrar buenas semillas, y así sucesivamente pasa con vosotros.** Porque vosotros lamentas tu tiempo, Yo os quiero decirles no se pasen la vida lamentando, no, entren a mi mundo y debes aprender, reconocer que vosotros son las puertas abiertas y eres vosotros quien no has sabido estar ni hacer las cosas. Porque este momento, este instante es lo de vosotros, es lo que vosotros ya hiciste y hoy se hace como una película. Hermanos, **¡ay de aquél que mata! porque esa es su siembra y sin duda alguna en el tiempo habrá de pagar,** porque entonces nadie puede entrar al Reino Divino sin el acento de una letra. Todo aquel que tenga el pecado por dentro es necesario que pase como el oro pasa en el crisol, así también cada uno de vosotros es en su momento.

Pues a vosotros les digo, no se tarden, hoy es el día hermoso, verdadero para que se arrepientan de todo lo negativo en donde han andado y se dispongan a vivir este lado hermoso que da Vida Eterna. Amados míos, Yo estoy con vosotros para que seas una nueva criatura y des testimonio de Mí que Yo estoy con vosotros. Pero no pido que lo vociferes, no, sino convierte todo lo que os he dicho para ti en el poder haciendo, saliendo de muchas cosas equivocadas, porque todos vosotros están como quierdes estar. Porque **de cierto les digo, conmigo no has estado, ¿y sabéis por qué os digo esto a vosotros? Porque no haces las obras que Yo os he dicho que tienes y tendrás que hacer.** Solo han palabreado y tiene el conocimiento rebosado como una copa de agua rebosada, así están vosotros. Pero te digo, las obras que tienes que hacer, ¿dónde están? ¿Ya ves que no hay nada en ti? Entonces hoy, hoy es el tiempo, el día que cada uno de vosotros ha de restablecer, ha de modificar sus sentidos y ha de ser mejor en esta vida, en estos momentos.

Pues si han venido con ese amor, entonces empezarás y debes empezar a aplicar lo que Yo os he dicho. Viste que hice tantas cosas y a mis Discípulos les dije: “Lo que habéis visto que he hecho, más de eso, mucho más harás en tu momento”. Mis bien amados, eso es lo que vosotros tienes que hacer. Y Yo os les digo, desde cuándo os hablé y os dije esto. Pero Yo os dije también: “Todo pasará, menos mi palabra”. Porque de cierto os te digo que esto es lo que te sostiene. Pero redímanse. **Si queréis practicar esta Ciencia tan hermosa, del Yo el Cristo, tendrás que someterte.** Porque de cierto les digo que en aquellos tiempos, llegan mis discípulos a decirme: “Maestro, allá donde estamos en el camino visitamos una señora, a una hermana que tiene espíritus inmundos y no pudimos, no pudimos sacarlos”. Y Yo les respondí, -porque eso me preguntaron: “¿Cómo es eso Señor?, ¿cómo usted puede sacar a sus hermanos?” -Y Yo os les dije: “Es que vosotros necesitáis de mucho, de mucho sacrificio en tu vida, necesitáis oración y ayuno para que entonces hagas esto con tu hermano”. Y ellos lo entendieron. Y vosotros también deseo que lo entiendan, para que vosotros en estos tiempos donde estás, seas vosotros certero ayudando a tus hermanos a salir de donde están, a liberar tanto al encarnado como al desencarnado. Pero para todo esto se requiere oración y ayuno, sacrificio, sacrificio tan tremendo. Y vosotros solamente estás en rutinas aquí, solamente estás en rutinas, y Yo os les digo, procuren más y más hasta estar conmigo. Porque Yo sí estoy contigo, mis bien amados, aunque no me veas, aunque no conoces cómo oír, como sentir, pero Yo siempre estoy contigo. Si para eso vine a este mundo, para eso estoy, para que vosotros -los hijos de mi Padre- sepas andar y sepas valorar tu vida aquí en este cuerpecito, con esta tu alma.

Mis bien amados, pues he aquí que les digo, ¿cuándo veré salir el poder de vosotros y hacer lo que tienen que hacer? Porque Yo les he dicho desde hace mucho que vosotros vivéis así y tienes así tus cosas solamente porque estás lejos de ti mismo. Yo les digo estando en esta obra, estando conmigo, ¿qué les ha de faltar? Pues nada. Y sin embargo les falta. Eso debe indicarte que no estás conmigo todavía, porque dudas de la vida, dudas de que vos mismo lo puedes hacer todo, porque no quieres aceptar que vosotros mismos son los que han hecho todo, todo y que hoy tienes el deber, el compromiso -por tu amor- de volver las cosas a su estado normal.

Esta es tu Escuela y tienes la oportunidad de que Yo te hable, te diga qué te falta, por qué no lo habéis hecho. Este es el momento de enfrentarte a ti mismo y de poder cambiar las cosas que os mismo las has hecho. Hermanos míos, os deseo tu arrepentimiento. **UNA VEZ QUE ERES ARREPENTIDO, QUE TE ARREPIENTES CON TU SER, CON TU ALMA, ES SEÑAL QUE DESEAS CAMBIAR LAS COSAS, PUES HÁGANLO, VÍVANLO.** Porque no podréis vosotros, vosotros espirituales, no podréis hablar de Mí, demostrar que Yo estoy contigo en cuanto sigas como estás. Hermanos, es que esto es imposible porque Yo mismo les he dicho: “No se pueden amar a dos señores a la vez, a uno tendrás que aborrecer”. Pues de vosotros queda la elección, pero esto se hace con sacrificios de ti mismo, porque es parte del lavamiento, del lavatorio de tu alma, es parte de donde vas y estás lavando, donde estás arrepintiéndote de todo lo mal hecho que has sido vosotros.

**PORQUE VOSOTROS TIENES EL PODER, SIEMPRE LO HAN TENIDO, NO SE HA AGOTADO. VOSOTROS ERES LA FUENTE, PORQUE ERES HIJO DE MI DIOS PADRE EL ALTÍSIMO. Y MI PADRE DIOS NO HA HECHO A UNO MÁS NI A UNO MENOS, NO, MIS BIEN AMADOS. LES HA DADO A TODOS DESDE EL PRINCIPIO DE TU VIDA TODOS LOS REQUISITOS PARA ESTAR EN ESTE MUNDO, TE HA HECHO PERFECTO COMO ES ÉL.** Por lo tanto, vos has tenido el poder siempre de hacer lo que vosotros deseáis hacer y sobre eso está en vosotros vuestra recompensa. Porque vosotros habéis hecho, has provocado la precipitación y hoy lo tienes. ¿Y qué tienes hoy? Pregúntense y ¿qué tienen hoy? Vosotros te conoces, vosotros lo sabéis. Pues es el momento de cambiar las cosas. El sufrimiento cámbialo por la felicidad, la pobreza cámbiala con esta opulencia divina, así todas las enfermedades. A vuestro cuerpo si está así, es porque vos estáis así, porque vosotros son los que mandan las señales de acuerdo a la postura en que vosotros se encuentren como Espíritus que son y como estando en un cuerpo como el de hoy. Vuestro cuerpo vive lo que vosotros vivéis, porque vuestro cuerpo es el instrumento de vosotros solamente. Vuestro cuerpo en sí, no es el que piensa, ni el que oye, ni el que ve, ni el que siente; el cuerpo es un receptor de ti. Pero vosotros tienes esas cualidades, vosotros digo como Espíritus tenéis esas cualidades que son los sentidos, porque es la conexión entre vosotros y vuestro cuerpo y de ahí es como se manejan las cosas en tu vida.

Entiéndanse, este pan, esta vianda, como os dije en aquellos tiempos, el niño de pecho solamente alcanza a digerir la leche materna; el alimento sazonado es para los adultos. Pues similar a ello es esta enseñanza. Procuren pues, que el que esté abajo se ponga arriba, y así sucesivamente el que vaya corriendo espere a su hermano un poco, le de la mano y lo invite a caminar, esto que os les digo es la sabiduría. Tened paciencia con los pobres, pero no los pobres como los de aquí, como los que vosotros crees pobres porque no tienen dinero. Hablo de la pobreza, de la pobreza espiritual, de la pobreza de muchos, de todos, que no tienen la plena sabiduría consciente y que están envueltos todavía en sus formas de prepotencia. Para vosotros es que Yo vengo, para que tú estés con todos igual. **Pero es necesario que vosotros te presiones a ti mismo en este Camino Divino y des más y más de lo que has dado, más sacrificio os digo.** Cuídense de que esta posición de vosotros no siga siendo rutinas. Vosotros tenéis qué hacer, hagan, sacrifíquense, porque esta es vuestra ganancia, esta es la ganancia de vosotros hermanos. **¿Queréis estar conmigo? Pues tienes que romper con muchos tabúes, con muchas creencias que vosotros crees en la tierra, que te han impuesto.** Porque aquí en la tierra se dice: “Si trabajas comes, y si no, pues no comes”. Esa creencia, también es ambigua, es ambigua o sea es antigua, porque eso es lo que allá también se creía. Y Yo os les dije a mis discípulos y a todos los que me escucharon, os dije: “¿Ves las aves del campo, éstas no trabajan ni hilan, y cómo viven?” A vosotros también les digo esto, mis bien amados. Mas vosotros tienes mente, eres Espíritu grandemente, de ti sale todo, solamente créanse, créanse a sí mismos y verán las cosas y entonces cuando hagas esto estás conmigo y estás enseñando y trayéndoles a vuestros hermanos la nueva vida. Y estaremos quitando el poder a aquellos hombres que a vosotros los tienen yugados y a todos los demás.

¿Me entienden vosotros, mis bien amados? ¿Me entienden qué es lo que hay que hacer en este tiempo y en esta vida? Pues apresúrense vosotros que lo estás escuchando, date prisa a ti mismo y enfréntate contigo mismo con todos tus miedos, con todas las formas impuestas. Porque esas formas son para que vosotros no podáis caminar, no podáis demostrar, no podáis ayudar a nadie en tu camino, para esto tendrás que hacerlo tú primero, hermanos. Porque os deseo que sepas que no es en otro tiempo, en otro mundo donde vosotros vas a demostrar la calidad como SER que eres. Y vas a demostrarles a tus hermanos que son SERES poderosos, que pueden vivir alejados, alejados de las formas que así les han impuesto. Porque todas estas formas que vosotros tienes son impuestas para que vosotros no podáis demostrarte a ti y sigáis siendo un mozo ante la vida, ante ellos. **YO HE VENIDO A LIBERARLES, A ESO Y EN TODOS LOS TIEMPOS SIEMPRE HE VENIDO. Y HASTA ESTE TIEMPO VENGO SIGUIÉNDOLES Y ESTOY AQUÍ PARA DARLES ESTE ENTENDIMIENTO, ESTE CONOCIMIENTO REAL DE QUE VOSOTROS SON LA VIDA, SON EL PODER, SON LA FUERZA. Y CUANDO TE CREAS A TI MISMO, ¿QUÉ NO HARÁS?, ¿QUÉ ES LO QUE VOSOTROS NO HARÁN, MIS BIEN AMADOS?** Hoy vosotros careces de hambre, tienes hambre, tienes sed. No cambias las cosas. Pero cuando vosotros estés conmigo entonces cambiarás. **HOY MISMO PUEDES ESTAR CONMIGO SI LO QUERÉIS, SOLO BASTA CREERTE, CRÉELO, CRÉETE QUE VOS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR Y CAMBIAR LAS COSAS QUE NECESITAS.** Porque Yo les he dicho eso y Yo les digo que es así la vida. Muchos no podrán creer en esto que les digo, pero esto es una realidad.

**Porque vosotros habéis oído hablar de magos, pero no, es que vosotros son los magos inconscientes, hoy inconscientes.** Porque vosotros han transformado todo, todo lo servible en lo inservible, lo grande en la nada, vosotros han hecho todo esto y **YO SOLO VENGO A RECORDARLES QUE VOSOTROS SON EL PODER EN LA TIERRA ACTUANDO.** Siempre han actuado, porque no eres nuevo, no son nuevos, vosotros mismos son los de toda la vida viviendo en este mundo. **Porque este Mundo Tierra es la heredad que mi Padre Dios os ha dado a vosotros sus hijos. Pero vosotros la han llenado de inmundicias a este mundo, vosotros la han llenado de pobrezas a este mundo, le han quitado poder a todo, hasta el momento de que las plantas no dan su fruto, el agua ya cambió, las aguas salen de su cauce e inundan ciudades, lo terremotos están aquí, las guerras y todo cuanto vosotros sabéis, todo esto lo han hecho vosotros en conjunto. Porque sale de vosotros lo corrupto, sale de vosotros la forma corrupta y eso es parte de todo esto.** Solo hago comentarios con vosotros de esto, para que lo vayas entendiendo, lo vayas deglutiendo allí en tu corazón y empieces a arrepentirte de todo lo que has hecho. Y si quieres vivir conmigo, si deseas vivir una vida saludable,

eterna, tienes que hacer todo esto, devolverlo, crear un nuevo mundo, pero tienes que reciclar todo esto, lo que han hecho vosotros y este mundo estará en paz cuando el hombre, vosotros seas la paz. Mientras estará esto inundado de cómo vosotros lo ves, lo sabes, lo sientes, lo escuchas, de todo esto, mis bien amados.

Por eso a vosotros les invito a estar conmigo. Porque estar conmigo no es palabras, no es como vosotros piensas, no es como mi amada Humanidad piensa que solo con hablar mi palabra ya están conmigo; se olvidan de todo lo importante de la vida. Porque aquí en este mundo, todos, todos han dicho y se han mentido y así les tienen dicho que cada cabeza es un mundo y todos viven como viven, no viven unidos vosotros. Y Yo vengo a unificarles, a eso en todos los tiempos he venido Yo, porque no eres nuevo, no eres nuevo. **Si vosotros vienes desde muchos centenares, centenares de existencias y de existencias, vosotros lo eres, vosotros han vivido lo que han vivido en cada tiempo.** Mis bien amados, despierten pues, cuando digo despierten lo que les quiero decir es que razonen y comprendan de la vida, acéptense en su corazón, ya no sigas durmiendo, ya no sigas aletargado. Lo que quiero decir es que **no sigas vosotros siendo tibios, es que vosotros solamente han sido tibios en vuestra vida y solamente han vivido de lo tibio, y vosotros has dejado lo frio y lo caliente, vosotros no eres ni frio ni caliente, eres tibio, eres tibio, juegas contigo mismo.** Debes ya hacerte responsable de ti, debes ya hacerte responsable, autentico responsable, amándote y creyéndote que eres un Ser Divino, un Ser Puro, un Ser Magnifico.

Y que vosotros por ser lo otro, lo adverso, esto que Yo os digo, lo han hecho todo en cada tiempo y el resultado está ya con vosotros. Porque Yo os he dicho: El que siembra cosecha. ¿No vosotros estás en la cosecha, pues? Ya vosotros sembraste y hoy estás en la cosecha. Ahora pregúntate ¿Y qué es lo que estoy cosechando? Y Yo te digo, todo, todo esto, ¿qué es lo que vos sienten? Pues, no puedo, es la cosecha; no hay, es la cosecha; estoy enfermo, es tu cosecha. Eso es y eso es lo que están viviendo vosotros, mis bien amados. Solo les vengo a invitar a que estés conmigo. Y para estar conmigo tienes que salir de tus prepotencias, tienes que conocer la prepotencia, la arrogancia, la envidia, los celos, las ambiciones desequilibradas. Pues vosotros tienen que salir de allí de ese mundo, de ese egoísmo, de esa envidia. De todo eso tienes que salir, y dar muestras que eres un ser Divino, porque de eso es como le vas a dar de comer a aquellos tus hermanos como Yo lo estoy haciendo contigo en esta hora.

Amados míos, hagan de esta casa una casa de alegría, de sanación, una casa de arrepentimiento, una casa de dicha y dejen florecer esto para que tus hermanos –todos- lo sientan y vengán a comer también de lo que vosotros comen. Por lo tanto, **Yo les digo benditos sean, sean benditos hermanos, esfuercen su camino en este Camino. Y Yo os les digo no se arrepentirán, no se arrepentirán porque vosotros al final de tu camino, de recorrer este Mi Camino está la Gloria y no carecerás de nada, aun estando en este mundo, aun estando en este cuerpo. SINO TODO LO HAS DE TENER, TODO LO TENDRÁS PORQUE TÚ SERÁS MAESTRO DE TRANSFORMACIÓN COMO LOS ALQUIMISTAS. LOS ALQUIMISTAS, TE DIGO, ELLOS HACEN SU PROPIO ALIMENTO, SU PROPIA BEBIDA COMO DESEEN, HACEN SU PROPIO RÉGIMEN DE VIDA. VOSOTROS PODRÁS HACER, PODRÁS CONVERTIR LAS HOJAS EN DINERO, PODRÁS CONVERTIR TRAER DEL COSMOS LOS ALIMENTOS QUE VOSOTROS DESEES Y, SI EN CASO, PUES NO HARÁS DINERO PORQUE TODO LO HABRÁS DE TENER.** Esto es lo que Yo les prometo si vosotros decides estar conmigo. Pero no como hoy estás, hoy dices estar conmigo pero no estás, hoy no estás, mis bien amados. Hoy solamente se engaña tu conciencia, tu mente, hoy vosotros te engañáis a ti mismo y sobre esto les hablas a tus hermanos. Cuantas veces me has hecho quedar mal en tu corazón, porque vosotros dices que estás conmigo y haces otra cosa, haces otra cosa que no es conmigo, no Soy Yo y vosotros decís es mi Señor.

Amados hermanos, solo vengo a platicar con vosotros, solo vengo a hablarles esto para que te des cuenta cómo vives y que debes salir de esas posiciones, esos estados donde vosotros no te das cuenta dónde estás. Pero Soy Yo la llave que viene a abrir las puertas, Soy Yo la puerta abierta donde vosotros podéis entrar. Y Yo os te digo, todo el que esté conmigo no perecerá y no carecerá de nada aun estando aquí en la tierra, estando en este cuerpo. **TODO EL QUE ESTÉ CONMIGO NO CARECERÁ DE NADA. PORQUE YO NO VENGO A DARLES, SINO VENGO A DECIRLES QUE SON**

**VOSOTROS EL PODER Y QUE LO PODÉIS HACER TODO.** Por eso Yo vengo a posicionarles, vengo Yo a decirles que vosotros lo han sido todo, para que hoy seas conscientemente EL TODO. Siendo EL TODO vosotros, ¿qué no podéis transformar? ¿Qué no podrás hacer? Ya no estarás esperanzado a que los que rigen tu vida te den, si vosotros lo tendréis cuando estéis conmigo.

Hermanos míos, escuchen esta palabra, escúchenla y llévenla en vuestro corazón y denle repaso y denle repaso. Y esto para todos, para toda esta bendita Humanidad, esto es imposible. Aun los que me siguen, los que dicen seguirme, los lectores, también para ellos es imposible esto que Yo les digo a vosotros. Dicen que esto no se puede hacer, que esto es fantasía. Y Yo les digo **NO ES FANTASÍA. Solo entra a Mi Mundo, practica esto que Yo os doy y verás las cosas Divinas. Pero entren a Mi Mundo y ya no salgan, estense allí porque Mi Mundo encierra todo.** Pero así como van vosotros no podrás demostrar que Yo estoy contigo, no podrás, porque no podrás hacer las cosas, porque este mundo, todo este mundo la palabra ya la saben, la teoría la conocen. Pero no hacen nada porque no creen en sí mismos, no creen que existe esta realidad. Y Yo os les digo a vosotros, vengan, vengan a Mí, Yo os haré de vosotros lo que desees. Pero es necesario que de tu corazón, del fondo de ti, tú que eres el SER, brote la humildad.

**Porque vosotros vivís con cosas impuestas, con cosas que te han pegado a tu vida y así vivís. Porque aquellos grandes de aquí de esta tierra no quieren que vosotros seas, porque les quieren seguir viendo manipulando, haciéndoles los mozos de esta vida, de este mundo para ellos. Pues para eso vengo Yo a liberarles, a formar una libertad con vosotros, mis bien amados. Pero Yo os les digo y les prometo, estense conmigo y nada les ha de pasar.** Pero no es como hoy, no es como hoy ni ayer que siempre estuviste diciendo que me amas, que estás conmigo y estás haciendo otras cosas que no son conmigo. Porque tus hechos son los que te dicen y lo que dicen a vosotros mismos dónde está cada uno. Benditos sean vosotros, sumérjanse pues, sumérjanse en lo espiritual y den muestra de que Yo estoy con vosotros, den muestras de que Yo Soy vuestro guía.

Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia os he derramado lo tuyo, porque esto que les he hablado no lo he traído del cielo, lo he traído de lo más profundo de tu corazón porque allí está todo, en tu mente, en tu corazón, en tu conciencia está todo, están las grandes bibliotecas donde Yo tomo los libros y puedo leerles todo. Benditos sean y hasta siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.